
ACTA DE LA REUNIÓN DEL CONSEJO DE DEPARTAMENTO DE 
FÍSICA APLICADA Y ELECTROMAGNETISMO CELEBRADA EL 
DÍA 10 DE SEPTIEMBRE DE 2010 

 
Asistentes: 
 
D. Andrés Cantarero Sáez 
Dª Ana Cros Stötter 
D. José Luís Cruz Muñoz 
Dª Chantal Ferrer Roca 
D. Alberto García Cristobal 
Dª Nuria Garro Martínez 
D. Domingo Martínez García 
Dª Mª Carmen Martínez Tomás 
D. Mauricio Morais de Lima 
D. Enrique Navarro Camba 
D. Julio Pellicer Porres 
D. Clodoaldo Roldán García 
D. Alfredo Segura García del Río 
D. Juan Damas López 
D. Diego Gómez Hernández 

En Burjassot, bajo la presidencia del Sr. Director, y con 
la asistencia de los miembros del Consejo de 
Departamento detallados al margen, se abre en 2ª 
convocatoria la sesión a las 10:00 horas en el Seminario 
del Departamento de Física Aplicada i 
Electromagnetisme con los siguientes puntos: 
 

1) Aprobación, si procede, de las actas de las 
reuniones del Consejo del Departamento de los 
días 19 de abril de 2010 (ordinaria), 11 de mayo, 
25 de junio y 26 de julio de 2010  
(extraordinarias). 

2) Informe del Sr. Director.  
3) Informe de las Comisiones. 
4) Solicitud de promociones del PDI. 
5) Informe sobre el POD del curso 2010-2011. 
6) Aprobación, si procede, del depósito provisional 

de las Tesis Doctoral de D. Alejandro Molina 
Sánchez. 

7) Aprobación, si procede, del depósito provisional 
de la Tesis Doctoral de D. Jorge M. Budagosky 
Marcilla. 

8) Aprobación, si procede, de la modificación del 
proyecto de Tesis Doctoral de D. Javier Ruiz 
Fuertes. 

9) Permisos y licencias del P.D.I. 
10) Asuntos de trámite. 
11) Turno abierto de palabra. 

 
1) Aprobación, si procede, de las actas de las reuniones del Consejo del Departamento de los 

días 19 de abril de 2010 (ordinaria), 11 de mayo, 25 de junio y 26 de julio de 2010  
(extraordinarias). 

A propuesta del Sr. Director, las actas de las reuniones del Consejo de Departamento 
citadas, se aprueban por asentimiento. 

2) Informe del Sr. Director 

El Sr. Director informa sobre los siguientes temas: 

- El profesor Juan Carlos Pacheco ha renunciado a la plaza de profesor asociado que 
ocupaba, así que ha salido a concurso. El proceso de contratación está en curso, y hay 
5 candidatos. 

- La nueva plaza de profesor Titular ha sido enviada a BOE a principios de mes. Si no 
hay imprevistos debería estar resuelta en diciembre. 



- El profesor Juan Martínez Pastor tiene concedido un año sabático para este curso 
2010-2011.Se realizó una petición de profesor asociado argumentando el año sabático, 
así como la reducción docente del profesor Vicente Muñoz, petición que ha sido 
denegada. 

- A la oferta de participación en el Master de Formación del Profesorado nos han 
respondido diciéndonos que tienen suficiente profesorado para impartirlo.  

- Este curso empiezan los estudios de Grado. La dirección de trabajos de Grado se podrá 
contabilizar como un 5% de los créditos del estudiante a efectos de carga docente del 
profesor tutor.  

- La Facultad de Física ha solicitado que se procure entregar las actas de septiembre 
antes del día 20 de septiembre. Los exámenes de septiembre desaparecen este curso, 
salvo para algunas asignaturas. 

- Los estudiantes que quieran solicitar beca de colaboración deben comunicarlo a 
Secretaría de la Facultad de Física para que es preparen el expediente. 

- Hay que estar pendientes de los exámenes correspondientes a los estudiantes 
matriculados en la licenciatura. 

- La ETSE ha organizado una reunión informativa sobre los nuevos Grados para los 
profesores. 

- La Facultad de Biología, a través del presupuesto para laboratorios nos ha concedido 
dinero para las prácticas de laboratorio. En total hay unos 4500 euros disponibles. El 
profesor Alfredo Segura recuerda que hay también material disponible de otros 
laboratorios. 

- Del Master de Física Avanzada hay dinero (en torno a 3900 euros) que se repartirá 
entre los profesores en función de los créditos impartidos el curso pasado, para que se 
gaste en lo que sea necesario. Del resto de Masters, hay dos que han contestado 
positivamente y se han podido pasar gastos. Los otros o han devuelto las facturas o no 
han contestado. 

- En breve organizaremos una despedida de los compañeros que se jubilan: los 
profesores Joaquín Navasquillo y Vicente Such.  

No habiendo ningún comentario más, se pasa al punto siguiente.  

3) Informe de las comisiones 

El profesor Enrique navarro informa de que el Máster Universitario en Ingeniería de 
Telecomunicación está en la Web en fase de alegaciones. Empezaría en el curso 2011-2012. 
Participamos en algunas asignaturas. 

 

No habiendo más informes se pasa al punto siguiente. 

 
4) Solicitud de promociones del PDI. 

 
 El Sr. Director informa que hay que enviar antes del día 15 de septiembre de 2010 la 
propuesta de promociones del profesorado por parte del Departamento. Tenemos una petición 



de promoción a Catedrático de Universidad de Dª.Ana Cros Stötter, que ha obtenido la 
acreditación correspondiente. Así pues, la propuesta es solicitar una plaza de Catedrático de 
Universidad.  
 La propuesta se somete a votación de los presentes, siendo aprobada por 15 votos a favor, 
0 votos en contra y 0 abstenciones. 
 
5) Informe sobre el POD del curso 2010-2011. 
 

El Sr. Secretario informa sobre la situación del POD del curso 2010-2011. Tendremos que 
esperar al cierre de matrícula para someterlo a votación. La docencia correspondiente al 
primer cuatrimestre de los Grados está ya metida en la aplicación. 
 
 
6) Aprobación, si procede, del depósito provisional de las Tesis Doctoral de D. Alejandro 

Molina Sánchez.  
 

A continuación el Sr. Director comenta que D. Alejandro Molina Sánchez ha 
solicitado la presentación provisional de la Tesis Doctoral, presentando un ejemplar de la 
misma. Los directores de la Tesis son los Profesores Alberto García y Andrés cantarero. Así 
mismo hace una propuesta de tribunal, con los correspondientes informes razonados sobre la 
idoneidad de los miembros. El Sr. Director lee los nombres de todos los miembros propuestos 
en la lista. La propuesta es aprobada por asentimiento de todos los presentes. 
 
 
7) Aprobación, si procede, del depósito provisional de la Tesis Doctoral de D. Jorge M. 

Budagosky Marcilla.  
 
A continuación el Sr. Director comenta que D. Jorge M. Budagosky Marcilla ha 

solicitado la presentación provisional de la Tesis Doctoral, presentando un ejemplar de la 
misma. Los directores de la Tesis son los Profesores Alberto García y Ana Cros. Así mismo 
hace una propuesta de tribunal, con los correspondientes informes razonados sobre la 
idoneidad de los miembros. El Sr. Director lee los nombres de todos los miembros propuestos 
en la lista. La propuesta es aprobada por asentimiento de todos los presentes. 
 
8) Aprobación, si procede, de la modificación del proyecto de Tesis Doctoral de D. Javier 

Ruiz Fuertes.  
 
Hay una solicitud de modificación del proyecto de Tesis Doctoral de D. Javier Ruiz 

Fuertes. La propuesta consiste en una modificación del título de la misma y la inclusión del 
Profesor Domingo Martínez como codirector de la Tesis. La propuesta es aprobada por 
asentimiento de todos los presentes. 

 
9) Permisos y licencias del P.D.I. 
 

No hay. 
 

10) Asuntos de trámite. 
 
No hay. 
 

11) Turno abierto de palabra 



La profesora Nuria Garro pregunta si la plaza de Asociado es de plantilla. El Sr. Director 
contesta que si. 

No habiendo más asuntos que tratar, el Sr. Director levanta la sesión, y como Secretario 
extiendo la presente Acta. 

 

Burjassot, 10 de septiembre de 2010 
 
 
 
 
 
Fdo: Domingo Martínez García 
El Secretario. 


